



Laufbericht Piestingtal 22.10.2017

"Texaner im Piestingtal"

Der Weinviertler Laufcup 2017 war geschlagen, trotzdem machten sich 4 Texaner auf dem Weg in das Piestingtal. Die 4 Texaner waren Barbara, Gregor, Roman, Michi und Peter Wiesner als "Gast-Texaner". Das Piestingtal gibt dem Lauf gleich seinen Namen. Es gibt 3 Bewerbe, einen 5km, einen 10km und einen Halbmarathon.

Leider begann der Tag wie es die Wettervorhersage ankündigt hat, kühl und regnerisch. Wir kamen um ca. 8:00 Uhr an, genug Zeit da der Start um 10:10 geplant war. Die Parkplätze befanden sich im Zielbereich und dort trafen wir gleich viele bekannte Gesichter und Laufkollegen vom LC Haferl, LAC Harlekin, Sportordination usw.. Schnell die Startnummer, Finishershirt und praktischen Rucksack abgeholt. Da kann sich so mancher Wiener Laufgroßveranstalter etwas anschauen! Der 5km Lauf war ein Rundkurs im Zielbereich, während die HM und 10km Starter mit Bussen zum Startbereich geführt wurden. Der Bustransfer klappte perfekt, im Startbereich hatten wir also genug Zeit um uns aufzuwärmen und das war bei den Temperaturen auch notwendig.

Der Start wurde um 3 min nach hinten verlegt, da wir bei der Laufstrecke 2x die Eisenbahn kreuzten und damit keiner vor zugemachten Schranken warten musste, haben wir einfach abgewartet, immer diese ÖBB... ;-)

Der Lauf führte uns dann durch das schöne Piestingtal und die Laufstrecke geht leicht bergab, somit hatten alle einen flotten Start. Die kühlen Temperaturen, leichter Regen und stellenweise Rückenwind half das einige Texaner ihre persönliche HM Bestzeit verbessern konnten! Gratulation!

Da der Regen leider ein Spielverderber war, haben wir uns im Zielbereich nicht lange aufgehalten und machten uns nachdem alle Texaner und sonstigen Bekannten im Ziel waren wieder auf die Heimreise.

Ein Start nächstes Jahr dürfte somit sicher sein.

Euer Running Texaner

Michael